



CON SORTEO, LA LOTERÍA NACIONAL CELEBRA 60 AÑOS DEL MUSEO NACIONAL DE LAS CULTURAS DEL MUNDO

- La serie conmemorativa se ilustró con diversas piezas arqueológicas, históricas y etnográficas que muestran la diversidad de su acervo
- El Sorteo Mayor número 3,973 contó con 66 millones de pesos en premios

Con motivo de la celebración del 60 aniversario del [Museo Nacional de las Culturas del Mundo](#) (MNCM), recinto adscrito al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), la Lotería Nacional (LN) realizó el Sorteo Mayor número 3,973, el 3 de junio de 2025, cuyos billetes conmemorativos contaron con imágenes que muestran la diversidad de su acervo arqueológico, etnográfico e histórico.

Previo al evento, realizado en el Salón de Sorteos del Edificio Edison de la LN, la directora del MNCM, Alejandra Gómez Colorado, agradeció a las autoridades de la empresa estatal por hacer posible esta colaboración, y señaló que el billete conmemorativo "será uno de los más bellos recuerdos" de los 60 años del recinto.

"A través de esta larga historia, el museo ha mostrado una enorme cantidad de exposiciones, que revelaron a nuestros públicos otras maneras de pensar y habitar el mundo", dijo.

Añadió que una buena parte de esas exhibiciones también recorrieron varios rincones del país, llevando muestras itinerantes que "han permitido a visitantes del interior de la República a descubrir la misma oferta cultural de nuestra histórica sede, en la calle Moneda No. 13, en el Centro Histórico de la Ciudad de México".

La antropóloga confió en que los 'cachitos' hayan llegado a todos los rincones de México, gracias al alcance nacional de la LN, por lo que muchas de las personas que vieron las muestras del museo en varias entidades recordarán la experiencia, mientras que quienes aún no lo conocen indagarán sobre la amplia oferta de exhibiciones y actividades que realiza "de manera constante e incansable".



En representación de la directora general de la LN, Olivia Salomón Vibaldo, el subdirector general de Asuntos Jurídicos, Guillermo Garduño Aguilar, expresó que, desde su fundación, el MNCM se ha dedicado a la difusión y preservación de la diversidad cultural del mundo, “un objetivo que ha sabido mantener firme y actualizado durante seis décadas.

“El Museo Nacional de las Culturas del Mundo no es solo un espacio para exhibir objetos, sino un lugar de diálogo, de encuentro y de aprendizaje sobre las diferentes formas de vida, valores, costumbres, y creencias, que hacen de nuestra humanidad una riqueza invaluable”, manifestó.

Agregó que, en seis décadas, el repositorio ha atestiguado la evolución de la museografía, la incorporación de nuevas tecnologías y la creciente conciencia sobre la importancia de la diversidad cultural, adaptándose a todos estos cambios bajo el objetivo de promover el respeto, la comprensión y el aprecio por la riqueza de las culturas.

“A través de sus exposiciones, ha logrado acercarnos a culturas lejanas, a historias fascinantes y a la complejidad de la experiencia humana en todas sus manifestaciones”, comentó.

Finalmente, reconoció y agradeció la labor de directores, curadores, personal de conservación, investigadores, voluntarios y todos aquellos que han contribuido a enriquecer la colección del MNCM, así como a todas las comunidades que han participado en la realización de las exposiciones.

El Sorteo Mayor 3,973 contó con 66 millones de pesos en premios. El Premio Mayor, de 21 millones de pesos, correspondió al billete 03411; el segundo premio, de 2,550,000 pesos, fue para el boleto número 48314; mientras que el tercero, de 900,000 pesos, correspondió al 42620. La lista completa de premios y reintegros se puede consultar en: <https://www.loterianacional.gob.mx/Mascarillas>ListasPremios>.

Se pusieron a la venta 3,600,000 cachitos, que mostraron imágenes de piezas como el aldabón en forma de león de la puerta principal, un kimono japonés, un biombo coreano, un vitral de la Sala Türkiye y una vasija de Mesopotamia, entre otras.